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Indefinite Articles
a       an
تأتى أدوات النكرة قبل الاسم المفرد النكرة الذى يعد أو يجمع مثلا :

a boy ولد            a girl بنت

an apple تفاحة     an egg بيضة

أمثلة
1- I saw a boy. رأيت ولدًا
2- She is a girl. هى بنت
3- This is an apple. هذه تفاحة
4- I have an egg. أتناول بيضة
أما الاسم الذى لا يعد أولايجمع لا يأتى قبله أدوات النكرة مثلا:
sugar سكر    tea شاى     salt ملح     coffee قهوة    butter زبد
أمثلة
He likes sugar very much.
يحب السكر جدا.
She puts salt in food.
تضع الملح فى الطعام.
We like to drink coffee.
نحب شرب القهوة.
They use butter in cooking.
 يستخدمون الزبد فى الطهى.
تأتى an قبل الاسم المفرد النكرة الذى يعد أو يجمع ويبدأ بحرف متحرك a e i o u 
an orange برتقالة      an ice cream أيس كريم     an ox ثور      an apple تفاحة
تأتى a قبل الاسم المفردالنكرة الذى يعد أو يجمع و الذى يبدأ بحرف ساكن مثلا:
a van شاحنة       a lion       أسد a dog       كلب a river نهر
I use a van to move furniture.أستخدم الشاحنة لنقل الأثاث
There is a lion in the zoo. هناك أسد فى حديقة الحيوان
A dog is chasing a cat. الكلب يطارد القطة
It is a river. إنه نهر
ملحوظة هامة:
an umbrella شمسية                  a uniform زى
لاحظ  : وضعنا a  قبل uniform  رغم أنها بدأت بحرف متحرك وهو u لأنها تبدأ بصوت يبدأ بحرف ساكن وهو y
An hour  ساعة   وضعنا an  قبلها لأن حرف h  لا ينطق.
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